



Redes de Poder MTY



MOVILIDAD EN ENTREDICHO

La **Zona Metropolitana de Monterrey** está en un auténtico bache por la falta de ingenio de las autoridades, no solo del **Gobierno de Samuel García**, sino también de los **presidentes municipales**.

No pueden justificar esta incapacidad para resolver el colapso de la vialidad en la **ZMM**, porque cuentan con recursos millonarios que no solo les deja la recaudación de pago de tenencia o multas viales, ya aumentaron el **impuesto predial** y hasta la llegada de **recursos federales**.

Recientemente a los alcaldes les entró la moda de solucionar el **tráfico** con **carriles de contraflujo**, una **solución momentánea** que no resuelve el fondo del grave problema que se tiene.

Y ni que decir la falta de camiones urbanos para trasladar a miles de trabajadores, hoy hay un déficit de unidades.

Los conductores sueñan con contar con un **segundo piso** en las principales avenidas para pasar más tiempo con la familia, lo cual sería difícil a corto plazo, tal como se tiene en la **Ciudad de México**.

EL ÁNIMO PANISTA EN SANTA CATARINA

El ánimo de panistas en **Santa Catarina** parece repuntar por mediciones internas que los colocan en una posición competitiva.

Aunque una reflexión ya pernea entre los panistas, y es que la próxima elección bien podría ser la última llamada. "La última oportunidad", es la expresión de los panistas.

Nos aseguran que quienes están en una buena posición entre los **panistas** son el diputado federal **Victor Pérez** y el legislador

local **Miguel Lechuga**, quienes cuentan con buena aceptación.

Algo que llamó mucho la atención, es que la gente siente que la presencia de liderazgos de la central obrera de la **CTM**, simplemente no está generando adeptos positivos, por lo que nos dicen que podría tener una alianza con algunos liderazgos del **PRI**.

Tanto Víctor como Miguel, están caminando sin mucha publicidad entre las colonias para recuperar los votos que perdieron en la pasada elección y que los tienen muy detectados, y ahí es donde están trabajando.

LA BUENA COSECHA

Que gracias a la labor que ha hecho la **Asociación Ecológica Sierra de Picachos**, es que al municipio de Higuera lo están poniendo en el mapa mundial.

Presumen los activistas logros, aún con los obstáculos que ha puesto el alcalde **Rafael González**, para impedir el desarrollo de una economía sustentable, por parte de **ciudadanos** y **organizaciones** civiles que han venido trabajando desde hace 15 años para generar prosperidad en la región.

El domingo estos líderes y organismos ciudadanos celebraron la cosecha de uva en viñedos ubicados en la Sierra de Picachos.

El proyecto se cristalizó y ahora el lugar conocido como Centro Ideas lo están reconociendo a nivel local, nacional e internacionalmente. El único ausente en las diversas actividades, ya saben quién fue: el alcalde.

Eso sí, hace un mes recibió un reconocimiento por ser Higuera una zona turística, trabajo que no le costó ni dinero, ni trabajo, ni esfuerzo.